

UN AÑO MÁS

Por Hadley Ximena Santiago Obispo

Un año más
y las fiestas están por empezar
reunirse con la familia, amigos y más
Bueno, al menos eso pasaría si fuera una
navidad normal
pero una vez más
lejos estaremos
de los que más queremos
para poder protegerlos.

Un año más
sin que falte alguien
todos felices y sin penar por nadie
pero para que otra vez pueda suceder
responsables debemos ser.

Un año más
diferente sin dudar,
pero poco a poco a la normalidad
podremos regresar,
claro, nuestro cubrebocas
y carrea debemos utilizar.

Un año más
sin poder sentir el calor
pero no de las brasas
sino de la gente
que amas.

Pero paciencia debemos tener
para poder volver
a reunirnos frente al árbol
viendo su resplandor

colocando la estrella
la cual nos guiará
y las luces de colores
que nuestro camino iluminarán.